

DYPA

Dynamiques patrimoine
et culture

INTERVENTION DE LAURIC HENNETON DANS L'ÉMISSION "SI L'AMÉRIQUE M'ÉTAIT CONTÉE"

Réécoutez l'intervention de Lauric Henneton, enseignant-chercheur au laboratoire ESR, diffusée sur France Inter à propos de l'Église mormone américaine.

le samedi 31 mai 2014

Dans cette émission, Philippe Collin et Xavier Mauduit font découvrir l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours, plus communément appelé, **les Mormons**. Ils reçoivent notamment l'historien, spécialiste de la civilisation anglo-américaine, Lauric Henneton.

Ils nous présentent la plus américaine des religions : l'église mormone US incarnée par Mitt Romney, candidat républicain battu par Barack Obama lors de la dernière présidentielle et fondée en 1830 par Joseph Smith dans l'État de New York.

> Réécoutez l'émission